



NOTRUF DER KAPELLE.

Wer kennt ihn nicht, den flotten
Musikmeister !
Grau ist sein Haar, und DAVE mit
Namen heisst er;
Mit grossem Eifer spielt er in den
höchsten Touren,
Dass alle Saiten seiner Geige nur
so knarren !
Allabendlich übt er, in Musik ganz
vergessen,
Und kommt fast kaum mehr zu dem
Abendessen. -
Den alten Herrn wir alle hatten
gern;
Doch von der Fufuband er leider
hält sich fern;
Sein Künstlerohr wir Stümper haben
wohl verdorben,
Drum ist er untreu plötzlich uns
geworden.
Als Geiger waren wir immer freudig
zu Dritt,
Doch zwei davon kamen manchmal
nicht mit.
Es sollt' uns Dave drum nicht
böse sein
Und treten erneut wieder
bei uns ein ! -